



11月も終わります。いよいよ本格的な冬到来です。生徒の皆さん、最近正しい服装で生活できているでしょうか。何事も身だしなみから始まります。ブレザーやネクタイ、スカートを正しく着こなして、お互いが周囲から信頼される人間を目指しましょう。冬休みまでもう少しです。学校生活をしっかりやりきって、気持ちよく今年を終えられるようにしましょう。

農業鑑定競技会全国大会(北陸)



10月27日(木)に行われた、日本学校農業クラブ連盟全国大会(北陸大会)農業鑑定競技会に、本校から4名が出場しました。それぞれ農業、畜産、森林、園芸の分野に出場し、農業分野で食農科学科の2年生、小野真くんが優秀賞を受賞しました。他の3名も練習の成果を発揮し、よく頑張っていました。2年生は、ぜひ来年にもつなげてほしいと思います。

柴農祭



大きな舞台で緊張している様子でしたが、学校代表として、普段の学習の成果を十分に発揮してくれました。



今年も多くの方に農作物販売にお越しいただきました。



1日目のステージ発表の様子

10月28日(金)、29日(土)に柴農祭が行われました。今年は校内に入れる人数や模擬店の内容に関する制限はありましたが、一般公開も実施することができ、生徒たちは各クラスの模擬店の準備に毎日遅くまで取り組んでいました。クラス旗の作成も含め、生徒全体で作り上げることができた柴農祭になったのではと感じています。



模擬店の準備をする3年生



制限がある中でも、一生懸命に取り組む生徒たちの姿がとても印象的でした。

校内プロジェクト発表会



最優秀賞：森林環境科森林専攻班



今は、県大会に向けて、発表内容やスライドをさらに工夫するなど、準備を進めています！

11月9日(水)に、校内プロジェクト発表会が行われました。最優秀賞には、森林環境科森林専攻班の「いつでもメープル」が選ばれ、この班を含む4つの研究班が12月に行われる県大会に出場します。授業で取り組んでいる内容が多く、学習の成果がよく分かる発表でした。また、外部との連携を行っている専攻班もあり、今後もより研究を深めていってほしいです。

生徒会・農業クラブ役員選挙



新生徒会長：2年森林環境科 山岸月輝くん



新農業クラブ会長：2年森林環境科 佐藤夢希くん

11月11日(金)に、生徒会と農業クラブの役員改選のための選挙が行われました。候補者や応援弁士の生徒たちは真剣な様子で、これからの展望についての演説をしてくれました。役員になった生徒たちを中心に、よりよい学校づくりに励んでほしいと思います。

December

【12月の行事予定】

- 1日(木)～5日(月) 第3回考査追考査
- 6日(火)～9日(金) 修学旅行(2年)・午前授業(1・3年)
- 7日(水) JICA国際協力隊セミナー(1年)
- 8日(木) 進路ガイダンス(1年)
- 9日(金) フォローアップ研修(3年)
- 15日(木) 薬物乱用防止教室(1年)
- 16日(金) 第3回考査成績発表
- 21日(水) 宮城県学校農業連盟クラブプロジェクト発表会(本校会場)
- 23日(金) 2学期終業式
- 24日(土)～ 冬季休業(1/9月まで)
- 29日(木)～31日(土) 閉庁日(1/3火まで)

12月は2年生の修学旅行、本校開催の県農業クラブプロジェクト発表会など、多くの行事があります。授業だけでなく、行事にも気持ちを傾けて充実した学校生活を送りましょう。冬休みが近づいてきました。ワクワクする年末年始ですが、体調管理だけはしっかりしてください。毎日元気に過ごして、寒さを吹き飛ばしましょう。

